
CNPdC 

Olá a tod@s, 

Neste 24 de junho de 2013 Recebemos em Natal RN a Representação do Minc composta por Gilson 

Matias – Representante Regional MINC NE juntamente com Pedro Vasconcellos – Diretor da SCDC, 

para atividades junto ao Governo do Estado do RN  e prefeitura da Capital: 

Segue abaixo cronologicamente as atividades: 

10:30 – Reunião com  a Dep. Federal do PT Fatima  Bezerra e sua assessoria e mais uma 

representação dos Pontos de cultura do RN, onde foi tratado formalmente as propostas do Minc para 

com a rede dos pontos do RN e com relação a TEIA  2014, foi colocado as situação da rede potiguar 

e os anseios para que em sendo escolhido o estado para a realização deste evento seria preciso 

também termos uma ação propositiva para sanar as complicações referente ao convenio vigente e 

como também uma proposta de ampliação do programa cultura viva no Estado.  

12: 00 – Reunião com o Secretario Municipal de Cultura e sua assessoria  juntamente com a Dep. 

Fatima Bezerra, onde foi apresentado o projeto da TEIA e as demandas necessárias para que Natal 

pudesse ser a sede do Evento. 

A prefeitura através do seu secretario afirmou o interesse não só de abraçar a TEIA  nas terras 

Potiguares como o desejo de criar uma rede municipal de pontos de cultura.  

Houve um acerto  de intenção na busca de formas de viabilização para a construção dos meio 

adequados  e um acerto para os próximos passos. [contra partida e criação de um equipe pro TEIA].  

Foi afirmado por mim que todo o processo de construção e execução  da TEIA deve ser de forma 

colaborativa com a participação efetiva da CNPdC e que se houver uma confirmação do Local é 

preciso iniciar os trabalhos já este ano. [estudo de local, infra estrutura etc.] 

Aqui o processo foi encaminhado de forma a ser respeitada todas as instancia representativa e com 

uma perspectiva de construção coletiva. 

Não houve ainda uma batida do martelo em virtude de que o Prefeito Carlos Eduardo  estava em 

Brasília para a reunião com a Presidenta Dilma, porém ficou muito claro que o emprenho da deputada 

federal Fatima Bezerra e a aceitação dos gestores do município e do estado falta muito pouco para 

uma decisão final. 

Reafirmei a importância de continuidade das reuniões do GT TEIA [reunião presencial] para o Pedro, 

o mesmo concordou mas, cobrou da CNPdC os relatórios de nossa ultima reunião e que isso era 

primordial para um novo passo, condicionou também a apresentação para uma ação mais efetiva 

quanto as passagens para a reunião da comissão na TEIA de São Paulo. 

Segue abaixo as fotos destes momento. 
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Reunião Com Secretário de cultura de Natal RN  
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Reunião com Pontos de cultura  
 

 
 
 

  Teotônio Roque 
Olhares / PC Lumiar / Tuxáua 
olharesnomundo.blogspot.com 

@teotonioroque /0**84 9906.8193 
  Natal - RN   


